
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2010 addì 22 del mese di dicembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 19,30, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti  il  Sindaco ed i  Consiglieri:  Enrico Minelli,  Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Bri-
ziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio Falmi, Alberto Briccolani, Andrea 
Poli, Massimo Mari, Marco Manzoli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Paolo Santurro, Cecilia Beconcini,  Sabrina Nen-
cioni, Lorenzo Cappelletti, Alberto Acanfora, Alessandra Passigli.  

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Rita Gui-

detti, Claudio Tonarelli, Francesco Casini, Silvia Tacconi, Laura Guerri-
ni.
    Scrutatori  nominati all’inizio della seduta  i Sigg.ri: Massimo Mari, 
Mirko Briziarelli, Pier Luigi Zanella.

Deliberazione n. 168
Oggetto: Ospedale S.M. Annunziata - Illustrazione del progetto del nuo-

vo ingresso e del nuovo DEA. 

Prima di passare all'illustrazione dell'argomento di cui in oggetto, il 
Sindaco fa presente come la proposta deliberativa approvata all'ultimo 
punto nella seduta del 21.12 u.s., pur se licenziata in pochi minuti data 
l'ora tarda, tiene tuttavia a sottolineare come la stessa abbia comportato 
un grosso lavoro da parte dell'Assessorato allo Sviluppo Economico e 
della struttura; la proposta deliberativa è stata peraltro approvata all'u-
nanimità.

Interviene il Direttore Generale dell'A.S.L. 10 Ing. Marroni che rin-
grazia per l'invito da parte del Consiglio Comunale per l'illustrazione del 
nuovo progetto  per  la  riqualificazione dell'Ospedale  Santa  Maria  An-
nunziata che prevede, tra l'altro, anche la realizzazione del nuovo DEA 
(Pronto Soccorso). Comunica che l'investimento complessivo è di circa 
23-24 milioni di € e richiederà circa 4-5 anni di lavori. Fa presente infine 
come questo progetto sia stato pensato coinvolgendo il personale che la-
vora all'interno dell'Ospedale (medici, infermieri, ecc.).

Interviene quindi il Dr. Gemmi, Direttore dell'Ospedale, il quale il-
lustra i dati tecnici relativi al funzionamento ed all'organizzazione azien-
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dale della struttura ospedaliera. 
La parola passa poi all'Ing. Meucci il quale illustra il progetto edili-

zio della ristrutturazione dell'Ospedale.
Prende successivamente la parola il Dr. Rosselli, Primario del DEA, 

che illustra l'idea progettuale e l'organizzazione del nuovo Pronto Soc-
corso.

L'Ing. Marroni ringrazia tutti i tecnici che hanno collaborato per la 
progettazione di questa importante opera; un particolare ringraziamento 
al Sindaco di Bagno a Ripoli per  le sollecitazioni, l'impulso e lo stimolo 
impresso al raggiungimento di questo notevole risultato.

Il Consigliere Poli ringrazia gli intervenuti  e chiede se nel nuovo 
DEA è prevista un'area riservata per i pazienti pediatrici e per i geriatri-
ci.

Il Consigliere Zanella ritiene il progetto molto importante, comples-
so e che avrà positive ricadute su tutto il nostro territorio.

Il Consigliere Manzoli ringrazia il Sindaco per come è stato portato 
avanti questo progetto.

Il Consigliere Bensi chiede se è stato pensato ad un collegamento 
pedonale tra l'Ospedale, la Biblioteca Comunale e la Caserma dei Carabi-
nieri.

Le risposte vengono fornite dal Dr. Rosselli e dal Dr. Gemmi.
L'Assessore Tonarelli svolge alcune precisazioni sulle procedure in 

materia urbanistica occorrenti per il rilascio dei permessi a costruire.
Il  Sindaco  ritiene  questa  una  degna  conclusione  dell'attività  del 

Consiglio  Comunale  nel  corso dell'anno 2010 per  aver  affrontato  due 
temi molto  rilevanti,  come la  SIAF e la  ristrutturazione dell'Ospedale 
Santa  Maria  Annunziata.  Sottolinea  il  ruolo  importante  del  Consiglio 
Comunale per  la  condivisione dei  problemi della  nostra  cittadinanza. 
Ringrazia il D.G. dell'ASL 10, i medici, gli operatori, ecc. per il grandissi-
mo lavoro effettuato; un particolare ringraziamento al Presidente della 
Giunta Regionale Rossi per aver creduto in questo progetto.
Firmati all'originale:
            IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                               f.to Mori                                              f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
La presente copia di deliberazione è conforme all'originale.
Bagno a Ripoli, li 4 gennaio 2011                L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


